

Aunque compuesta, la mentira stempre es vencida. -- Porque, at cabo verdad renace siempre.

Director Responsible: CARLOS O. RISSO MUZANTE PERIODICO INDEPENDIENTE Mismbre 6s OPI Organisación de la Prensa del Interiori

Pundado el 19 de Settembre de 1936 Direction, Admin tracton y Talleres Calle CONSTITUCION - Teléfono 43 Sauce, Dpto. de Canalones (R. O. del U.) PORTE PAGO

MAYO 10 de 1969 - ANO XXXII No. 1592

OPOSICION Y GOBIERNO

Durante el período de las medidas de Seguridad, el enfrentamiento de la clase obrera, del funcionariado, de los estudiantes y de otros grupos sociales contra la politica del Gobierno pergeñada por el FMI, fue permanente, constante siendo factor preponderante en la formación de una fuerza de oposición muy amplia que se manifestó en el Parlamento y en una extensa accividad donde grandes sectores del pueblo expusieron sus discrepancias de fondo con la gestión oficial de la oligarquía gobernante y apoyaban las soluciones concretas propuestas por la CNT. FEUU, la Federación Agraria Nacional, etc., destinadas al alivio de las dificultades presentes y al cambio radical en el plano económico y social del país: El Gobierno del Partido Colorado sólo cuenta con el beneplácito de la oligarquia y del imperialismo, con los votos del Dr., Jorge Batlle y de los elementos regresivos del Partido Nacional comandados por el Senador Echegoyen.

Aquel entrentamiento, influyó decisivamente en el cese de las medicas de Seguridad y prosigue, ahora, con mucha más intensidad. El Movimiento Obrero intensifica su movilización por la derogación de los decretos de COPRIN sobre los salarios realizando paros y manifestaciones en delensa del trabajo, del pan de sus hogares. Millares de obreros de la industria frigorifica están en huelga contra el malón del Poder Ejeculivo que, por decreto, anuló la entrega de los dos kilos de carne y los servicios de restaurant que recibían esos obreros como parte de su Ealario. El Gobierno cumplió así con una orden del FMI y, de paso, concedic otro beneficio a las empresas frigoríficas privadas, que ya fueron agraciados con la entrega del abasto de carne a Montevideo. En estas condiciones el tema de la carne, su industrialización, su exportación, volvió al primer plano. En la Cámara de Diputados, la bancada del F. I. de L. interpeló a los Ministros de Industria y Comercio, de Ganadería y Agricultura y de Trabajo y Seguridad Social en la que se pusieron al desnudo las maniobras que están desmantelando al Frigorífico Nacional y entregando la industria de la carne a los frigorificos privados y los atentados perpetrados contra los trabajadores mientras se ventila el oscuro suceso de la veda a las carnes uruguayas impuesta por Inglaterra.

En torno a la celebración del 1º de Mayo, la movilización del pueblo cobró nuevo vigor. Pese al mal tiempo en todo el país se realizaron actos vibrantes con participación de millares de personas, algunos de ellos electuados días después, como la Manifestación central de la CNT. En estas demostraciones públicas se expresó el repudio a la gestión dol Poder Ejecutivo, el rechazo a la prédica del Dr. Jorge Batlle, convertido en el portavoz de los inversionistas extranjeres y de la oligarquia nativa complicado en la "célebre" infidencia cuando la última devaluación y adalil de todo atontado contra las libertades y derechos de la ciudadania.

La participación de multitudos en estos actos demuestra que ni las, in'imaciones ni la propaganda lunzada en cascada por los corifeos y cortesanos de la Embajada yanqui no surten efecto y no logran desmo-vilizar al movimiento de oposición. De espaldas al pueblo, ese mismo l' de Mayo el Presidente de la República promulgó la nueva ley de alquileres que sanciona el LANZAMIENTO de miles de inquilinos a la calle por invocación de la causa: de condominio que encubre las arteras maniobras de las grandes empresas inmobiliarias, propietarias de grandes Eloques de edificios. Aquí vuelve a notarse la orientación del P.E. contra el pueblo y a favor de la especulación y la usura. A propósito: el Presidente del Banco Central Sr. Sanguinetti, se pronunció en reciente reunión del CIAP por el mantenimiento de los intereses por el dinero como

'Pass a la pág, siguientel

Homenaje a la Directora de la Escuela

El pasado 26 de abril, como había sido anunciado en nuestra anterior edición, se realizó en la Escuela Nº 109 el homenaje de los alumnos a la Directora de la Escuela señora Nilia Herrera de Micres. Este acto contó con la adhesión de instituciones vinculadas a las acti-Este ació conto con la aunesión de instruciones vinculadas a las acci-vidades culturales, entre las que estuvo presente una nutrida dele-gación de estudiantes liceales, además de maestros, padres y vecinos amigos de la Escuela Pública. En las palabras pronunciadas por escolares, liceales y maestros quedó testimoniado el afecto hacia la Directora. Esta en breves palabras agrageció la distinción de que era objeto y expresó que su alejamiento de nuestra Escuela era sólo circunstancial y que el próximo año, cumplida su actuación en la Dirección de la Escuela de Práctica de la ciudad de Canclones, volverá a Sauce para reasumir el cargo del cual es titular.

Con posterioridad al acto realizado en la Escuela un núcleo de madres le ofreció una demostración, la que tuvo una nutrida concurrencia de maestros, padres y amigos de la señora de Mieres. Con certeras palabras la profesora Elizelda Belora, en nombre de los organizados en combre de nizadores, ofreció la demostración, agradeciendo la Directora y reiterando que el próximo año volverá a Sauce para estar al frente de nuestra Escuela.

Indudablemente se trata de un acto justiciero hacia quien ha cumplido correcta y responsablemente con su cometido. Además, es de señalar que la señora de Micres siempre tuvo una relación humana con los niños, a quienes respetó profundamente; siendo éste un hecho importante que no ha escapado a la sensibilidad de los padres que promovieron la demostración.

Como defensores de la Escuela Pública y de los principios que la rigen vaya nuestro saludo a quien supo acreditarse este homenaje.

Comunicado de la Escuela Nº 109

La Comisión Pro Fornento de la Escuela Nº 103, de Sauce, comunica a las personas que compraron números de la rita del retrigerador General Electric, que el pasado día 25 del mes de abril, se llevó a cabo dicho sorteo. Que el número que resulto lavorecido con el primer premio, el 6900, no lue vendido y que, por lo tanto el refrigerador quedó en poder de la Escuela.

En cambio el 2do, premio, correspondiente al Nº 5389, salió favorecido con una manta térmica, debiendo el poseedor del mismo presentarse en la Escuela

"AYUDA A TU ESCUELA"

CAMPAÑA DEL LADRILLO

La Comisión Pro Fomento de la Escuela N 109 de Sauce iniciará a la brevedad, la Campaña tendiente a recabar fondos para la construcción de nuevos salones.

Es una necesidad imperiosa para que la Escuela siga cumpliendo su función, que a la brevedad se construyan las nuevas aulas, para ello se precisa del esfuerzo y apoyo de todos: gobierno. padres y vecinos. Sabemos que en todos hay buena voluntad y por lo tanto tenemos la convicción que la obra se nara y pronto

El próximo Viernes 16 se visitarán, por parte de maestres y miembros de la Comtsión Pro Fomento de la Escuela No. 169, los do micilios de Sauce y sonas adyacentes para recoges los alimentos que tradicional y generosamente brinda la población para que el Comedor Escolar pueda funcionar en la forma que corresponde.

Desde ya. . . GRACIAS

ANUNCIE en "EL FAR O

Oposición y Gobierno

medio de abatir los créditos como lo exige el FMI para impedir el desamelle productive del país. Pesde luego que la Banca privada está de parabienes beneficiada por el régimen de redescuentos que significa reci-bir dinero del Banco Central al 12°, y colocarlo al 50°, y procedimiento similar con el dinero recibido del público. Cuando parecía inminente la condena al F.e. del Banco Central aparece el ministro Charlone dándole. tàcitamente, el apoyo del Gobierno.

El panerama es cada dia más claro. Un gobierno huértano de apoyo popular, aislade de las aspiraciones de la población. Ya lo vimos en Sauce al Ministro de Obras Publicas rodeado de muy escasos adherentes recibiendo muchas peticiones para la ejecución de obras que las obligaciones del Podo: Ejecutivo por mandato de la Constitución establecen y que no sen cumplidas y dificilmente lo serán, según palabras del propio Ministro. Mayor despreocupación por los intereses vitales del pueblo. imposible.

Michias tanto el areamiento de la oposición en el seno de la opinión pública relleja que esta comprende que en su unión está la salvación del Uruguay.

A. T.

Silvia Beatriz Robaina EXPERTA EN BELLEZA

Limpieza de cutis, Maquillajes, Depilaciones y Tratamientos de Belleza atiende en su domicilio

BAUCE, CONSTITUCION s/n

Creacianes Calidad Imprenta EL FARO

Si va a Edificar

GRAN OCASION Tedo su cuarto de baño en una sola operación Juego completo de cuerto de baño panamericano celeste, con tapa y eisterna gigante. Mii azulejos Gri ferla completa. Con o sin babera enlogada de curbutir. Todo sin es trenar- Tratar: Carpinterfa de Bo nfiscio Rodrigues Sauce.

Agrepasuaria LAS PALMAS

Ofrece pollitos y patitos bb, Raciones

Semillas y Plantas - Linea completa en Medicamentos veterinarios - Vacunaciones y Curas - Asesoramiento veterinario,

PROXIMAMENTE: Linea completa en producetos Agroquimi micos PAJARBRIA: Canarios flautas rojo, salmon, cauela, ensenados por los campeones de canto del país. ACUARIO: Peces de colores, peceras, plantas acuaticas y demás accesorios

atendida por Cesar A Gadea a sus ordenes

RESPALDO PROFRSIONAL ESPECIALIZADO

Carmelo R. Gourales y Carmen - Sauce

Salve su Familia del Quiste Hidático

"TENIOLENA" Toma para perros

Agropecuaria 'LAS PALMAS'

iniciativa Interesante |

Homes sabide que se están desarrollando en miestra localidad muniones periodicas de los médicos que ejercen su projesión en Sauce. Dithe enguentics se inspiran en el anhelo de sentar las bases que permitan

201201

brindar a la población distencia medica integral.

Guia a dichos facultativos la voluntad de crear los mecanismos necesarios para estar en condiciones de ofreceinos una asistericia moderna. acorde con la época. La medicina actual requiere la labor en equipo de ios trantaes aug la proyectim en la masa social en que desenvuelven su misión. Por otra parte, el espiritu de la Medicina de hoy tiene un defimão paracter social que no puede ser ya ignorado por más tiempo en nuestra zena.

Esperamos que en un futuro proximo estos proyectos se conviertan en brillante realidad, la que significara indudablemente una fundamen-tal paula de progreso para nuestro Sauce, que la elevara en la que a Salud se reflete, a un mismo plano de igualdad con o ros tonas dei Departamenta

Club Sp. Sauce

Mayo 10 - Hora 29

Loteria Chocolate CONCURRA UD.

Contribuya a Erradicar la Aftosa

VACUNE

2010

Agropecuaria "LAS PALMAS"

30205

NOTAS SOCIALES

Rosa Alvarez Hernández

La muerte ha cegado ona vida jóven v promitente, enlutando una spreciada família de nuestra localidad y causando honda conster nacion en nuestro ámbito, especialmente en los medios estudiantiles a los que se ballaba vinculada.

El acto del sepelio constituvo una muestra de ese dolor que a todos nos aprisiono y fue expresado en una manifestación de solidaridad para con sus familiares.

A ellos vava nuestro más sentido pésame.

NECROLOGICAS

El 5 de mayo dejó de existir el estimado vecino don José Briano. Haceres liegar a sus deudos nuestras condolencias.

CUMPLEAROS

El día 6 del cte. cumplió la Sra Ramona C. de Balbiani

El día 7 cumplió la Sea. Irma Riverón de Gosentino.

El día 8 cumplió la joven Aro ma Coll Alfonso.

Tambien el 8 cumple el joven Atilio Garcia.

El mismo la joven Daisy Diz. El dia 11 cumple ei niño Ale-

jandro Gerardi El 12 el niño Raúl González El 15 el joven Ricardo González

El 18 cumple le jovencita Ines Pas Uranga

El Joven Carlos Redrigues cum dle mismo dia

La Sra Busana Delpiazzo de Ruiz cumple anos el 21

SE VENDE

Grupo Electrógeno é KW Diesel lán Chico)

Durazno s/n c/ex cancha Artigas

Deseo Arreadar

Chaora o Quinta de 8 a 15 hc. Tratar: Sr. Bionisio Garcia, Km. 29.200 Ruta 6.

ELVIRA CASARINO de FALERO

(O E P D

Falleciti en la Pas del Senor el 23 de Noviembre de 1968.

Al cumplirse seis meses de su fallecimiento, sus deudos invitan a sus relaciones a la Misa que por el eterno descanso de su alma, se oficiará en la Iglesia de la Sayra da Familia de Sauce, el día 23 de Mayo a las 16 heras.

EDICTO DE MATERIONIO

En Sauce a 8 de mayo de 1969 a las 14 hosas. A petición de los interesados hago sabor: Que han proyectado unirse en matrimonio don Luis Alfredo Oarbone de 32 años de edad, de estado soltero, de profesión comerciante, de naciona protestot concretatite, ue namona lidad oriental, nacido en la 4tr. sec. de Canelones, domiciliado en Paso del Medio y doña Nelly Ra quel Finuglio, de 21 años de edad de estado soltera, de profesión mo dista, de nacionalidad oriental, na cida en la 4ta. seo, de Caneloues, domiciliada en esta sección (Cane

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denancien por escrito ante esta Oficina haciendo corocer las causas.

Y lo firmo para que sea publicado en el periódiso "En Faso" de esta Villa, por espacio de ocho dias como lo manda la ley. — Abel Piatero Reneux. Oficial del Estado Civil.

Luis Benito Sànchez

OFRECE PARA LA VENTA: Gran casa en dauce con 2 dorm, Living comedor, cocina de 4 x 4 revestida de azulejos, placares, baño, instalación de agua, galçón, porche de piedra te cortada, 300 m2, frente 14 50 Precio: \$ 900 000 contado o 1 200 000 can \$ 600.000 de entrega.

Ru Carrasco del Souce 14 euadras de tierra con carret, y luz por el frente, 2 he. y 1/2 de y peder atender, \$ 1.450.000 vina, poblaciones, pileta vino, por no

Rn San Jacinto 64 cuadras exepcionales a \$ 35.000 la unidad.

En el último número de EL FARO, con "Psicología de Los ojos verdes" de Emilio Oribe, iniciamos la publicación de unos sonetes didácticos (si es que se le punden llamar sonetos, por la menos tienen patorce versos) escrites por el amigo de esta casa, Nicanor Fernández. En la creencia de que pueden resultar educativos, continuamos hoy con el titulado

LA MENTIRA

Mentira es auto engaño inesperado rues hay en ello razón que es evidente aquél que insiste en decir lo que no siente ha de vivir eternamente equivocado. Es claro que resultará bien engañado en primerisimo lugar aquél que miente confirmando la sentencia "Es penitente todo aquél que cometa algún pecado", Enredado en sus mentiras, es curioso. va engañándose el propio mentiroso. sucadiendo que después, más adelante, la mentira que se olvida totalmente quedará como verdad en lo inconsciente haciendo del mentiroso un ignorante.

ARDEL

de Artemio De León

Tecnico diplomado en Escuelas IADE reparaciones de radio

Caamelo R González (Frente a la Plaza) SALICE

EDICTO BE MATRIMONIO

En Sauce a treinta de abril de 1969 a las 15 boras: A petición de los inte-resados hago saber: Que han proyec-tado unirse en matrimonio Don Ilde-fonso Edoar Gandini, de 23 años de edad, de estado soltero, de profesión agricultor, de nacionalidad oriental, na-cido en esta sección densibilidad. agricultor, de nacionalidad oriental, na-cido en esta sección, domiciliado en Costa de Pando, de esta sección, y Do-fia Luisa Isabel Acosta de 19 años de edad, de estado soltera, de profesión profesora, de nacionalidad oriental, na-cida en 3an Jasó demiciliada en Costa cida en 3an José, demiciliada en Costa de Pando, de esta sección.

En fe de lo cual intimo a los que supieren algun impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo por escrito ante esta Oficina haciendo

por escrito ante esta Oricina haciendo conocer las causas. Y lo firmo para que sea publicado en el periódico "El Faro" de esta Villa, por espacio de ocho días como io manda la ley. — Abel Piatero Renaux, Oficial del Estado Civil.

EDICTO DE MATRIMONIO

En Sauce a 30 de abril de 1969, a las En Sauce a 30 de abril de 1969, a las 16 horas: A peticlón de los interesados nago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio Don Julio César Ratto de 23 años de edad, de estado soltero, de profesión agricultor, de nacionalidad oriental, nacido en esta sección, domiciliado en Cuchilla de Rocha de esta sección, y Doña Marla del Carmen Bernasquina, de 21 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacio, nasquina, de profesión labores, de nacio-nalidad oriental, nacida en Montevideo 9° sección, domiciliada en Cuchilla de Rocha de esta sección.

En to de lo cual intimo a les que supieren algria impodimento para el me-bissonio psugnatorio lo demuncies por escrito cate esta Ofisina heciendo conoter las cousas.

Y lo fismo pona que sea publicado en Y lo fismo pona que sea publicado en el pesiódico "El Faro" de esta Villa, per espucio de outro dios somo lo manula la lay. — Abel Ratere Recess, Oficial del Estado Civil.

VENDO

CASA en Av. Artigis v Santa Lucia, at iado de carci eria El Tibe

Tratar eo Oscar Cotele, Sau e

VENDO

O PERMUTO Casar con galpón por Coche, Camioneta o Canapo Tratar: Imp. El Faro

EDICTO DE MATRIMONIO

En Sauce a 25 de abril de 1969 a las 13 horas: A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unir-se en matrimonio Don Pedro Ariel Moreira, de 24 años de edad, de estado sol-tero, de profesión agricultor, de nacio-nalidad oriental, nacido en esta sección, domiciliado en Canelón Chico, de esta sección, y Doña Lucia Teresa Robaina, de 22 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad de profesión labores, de nacionalidad de profesión labores, de nacionalidad oriental, nacida en esta sección, domi-ciliada en Canelón Chico, de esta sección.

En fe de lo cual intimo a los que supleren sigún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina hactendo por escrito ante esta Oficina haciendo

concoer las causas.

Y lo firmo para que sea publicado en el periódico "El Faro" de ceta Villa, por espacio de oche días somo lo manda la ley. — Abel Platero Henaur, Oficial del Estado Civil.

EDICTO DE MATRIMONIO

En Sauce a seis de Mayo de 1969 a las 16 horns: A petición de los inte-resados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio Don Luis Antonio Portillo de 23 años de edad. Antonio Portillo de 23 años de edad, de estado soltero, do profesión jornalero, de nacionalidad oriental, nacido en Montevideo 19º socción, domiciliado en Barrio Sicco de esta sección y Doña Silvia Castro de 24 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad oriental, nacida en Montevideo 18º sección, domiciliada en Barrio Sicco de esta sección.

En le de la cuad intimo a los que supleren olgán impedimento para el ma-trimonto proyectado lo denuncien par escrito ante esta Olicina haciendo co-nocer tre causas.

Y lo firmo pone que sea publicado en el penédico "El Faro" de esta Villa, por espacio se ocha dias como lo manda la ley, — Abel Platero Renguz, Oncial dei

Cincuentenario del Club S. Artigas 1919 - 1969

Con motivo de cumplir esta institución sus 50 años de vida deportiva y social el próximo 27 de mayo, su Comisión Direc-tiva ha organizado un sensacional baile que se llevará a cabo el dia 24 del corriente en el Salón Altez (Ex Las Palmas), amenizado por la orquesta tipica de Miguel Villasboas y el conjunto de jazz "los legendarios".

Al dia siguiente en nuestro campo de deportes se realizará un almuerzo de conmemoración y reencuentro de todas aquellas personas que de un modo u otro han hecho posible la magnifica trayectoria alcanzada por nuestro club, decano del fútbol

Para estos grandes festejos ya se encuentran en venta las entradas y tickets, los cuales podrán adquirirse en el café "Avero Hnos.", "Joyería Márquez", o personalmente a los señores Pedro González y Ricardo Garcia, asi como también a la Comisión de Damas del Club S. Artigas.

Es de hacer notar a todos los interesados en concurrir a tales fiestas que las mismas no se suspenderán en caso de mal tiempo.

LA COMISION

Dominga Carballo Barrone

PARTERA

Psico-profilaxis del parto sin dolor y gimnasia puerperal

CONSULTORIO:

Calle Cnel Peiran y Carmelo R Gonzalez Sauce

CONSULTORIO MEDICO EN SAUCE

Analisis clínicos y Electrocardiogramas

Dr. JORGE J. RAUCH Medicina Generel y Pequeña Cirugia

JUEVES VIERNES SABADOS y DOMINGOS

Dr. OMAR SCHUSSELIN DOMINGOS, LUNES MARIES, MICROCLES Medicina General y Psiquiatría

(Cnel. Peiran s/n, frente a la plaza, a peces metros del Control)

Venda su Papa Cuando Ud. Quiera

Antigerminativo ''BAYER'

Agropecuaria ''LAS PALMAS''

LOS PASIVOS ESTAFADOS

La solución al problema es sencilla para darle satisfacción al jubilado, y cr. que, el patrono, por lo descontado debe pagar y pegar en estampillas en algo así como una planilla, y se terminará con los estalados. Seguro, también con los "acomodados" políticos y patrones en gavilla. Les recomiendo a todos los pasivos ponerse en contacto con los activos quienes pueden imponer las soluciones. Al no permitir descuentos anotados y hacerlo con ol pago comprobado es que pueden terminar con los ladrones.

Sauce Abril de 1969.

CHUP AMARO

(Como con el total de las recaudaciones se duplica el pago del del activo, el pasivo puede cobrar en cantidad en el primar mes de impuesto el sistema).

Dr. CAMILO J. COSTA PEREIRA Medicina General y Enformedades del Rinda

CONSULTAS EN:

SAUCE

Calle Durazno entre Cnel. Peirán y Ansina - Tel 92

VIERNES de 16 a 17 γ 30 hs. LUNES de 14 a 16 hs. MARTES de 16 a 19 hs. MIERCOLES de 14 a 16 y 30 hs. DOMINGOS de 14 a 17 hs.

SAN BAUTISTA

Ex Consultorio Dr. Riveiro - Tel. 23 LUNES de 18 a 20 hs. VIERNES de 18 a 20 hs.

SANTA ROSA

Calle Llambias

MIERCOLES después de 17 hs. NOCHES todos los días SABADOS todo el día DOMINGOS de mañana

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS FILIAL SANTA ROSA

10.6 ANIVERSARIO

Gracias al apevo briedado por esta localidad que bico posible 10 años de labor ininterrum; ida y que se continúa.

CONCURRA A LOS ACTOS CONMEMORATIVOS que proximamente se anunciarán

Jose Pedro Varela entre Luis A. de Herrera y Llambias de Olivar

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS

FILIAL SAUCE

Se inician cursos de idioma lugles

PARA ADULTOS

CADA 3 MESES

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Poso Potable)

FUTBOL

Sportivo Sauce Bi—Campeón del Regional

Con la fecha cumplida el pasado fin de semana por el Campeonato Regional se clasificó por segunda vez Campeón el Club Sportivo Sauce, agregando con ello un nuevo lauro al deporte local.

Se trata, sin lugar a dudas, un justo premio al esfuerzo de sus defensores por obtener en la cancha los triunfos que los pusieran en la cúspide de la tabla de posiciones y de sus dirigentes por conformar un equipo física, técnica y disciplinadamente apto para ocupar el sittal que el Sportivo Sauce ocupa actualmente dentro del fútbol del Interior.

Vayan los saludos de la página deportiva de EL FARO a los campeones.

ACTIVIDAD PARA MAÑANA

Sp. SAUCE vs. URUGUAYITO

Mañana el Club Sp. Sauce se enfrentará en su cancha, en match amistoso, con el Club Uruguayito de Montevideo. Debutarán en el Club Sp. Sauce sus flamantes adquisiciones, tales como Ruben Soria, Angel Hernández, Luis Rivero, Carlos Enriquez, Américo Pereyra y otros.

ERNESTO M. SUAREZ REMATADOR

VENDE

SOLARES y CASAS EN PLANTA URBANA

40 CUADRAS en Pantanoso con salida a R. 86 y 82 con arroyo, 2 galpones, 2 potreros algo de chacre, algo alambrado 4 hilos. Hey facilidades.

40 CUADRAS con OASA cerca de Santa Rosa con galpón, con aguada permanente, campo clambrado, hay 2 cuadras de durazneros en producción. Precio \$ 2.500.000 facilidades del 50 o/o a 1 año.

18 EECTABBAS campe en Pantanoso con aguada permanente sin poblaciones, sobre carret, vecinal, 1 potrero de 1 hec. alambrado \$ 975.000 con facilidades.

3 HRC. CON OASA montes frutales, sobre ruta 6, pozo manan tial, durazneros y ciruelos Precio \$ 980,000 Facilidades.

7 CUADRAS en ruta 107 a 100 mts. carretera con case, galpones toda chacra, con aguada, herramientas y animales, Precio \$ 1.200 000 hay facilidades.

calle Carmelo R. Gonzalez
Telèfono 36 - Sauce

ANUNCIA CANTINA SAUCE B. B. C.

HOY CAMPEONATO CUADRANGULAR DE BOCHAS

Organizado por la Comisión de Bochas de la Institución hoy, a partir de la hora 20, se llevará a cabo un Certamen Cuadrangular en el que intervendrán los siguientes equipos: Villa Garín, Los Poquitos, Canelón Chico y Sauce B.B.C.

SABADO 17: BOCHAS Y VOLLEYBALL: SAUCE B.B.C. vs. PROGRESO

El próximo sábado 17 se enfrentarán en Volleyball en 1ª y 21 División los equipos de Progreso, Campeón del Departamento de Canelones, y Sauce B.B.C. a las 17 y 30 y 18.30, y en Bochas tres tercetos de cada Club a partir de las 19 y 30. Después a los componentes de la delegación visitante se les ofrecerá una cena.

LUNES 19 COMIENZA EL GRAN CAMPEONATO COMERCIAL DE BOCHAS: PAREJAS Y TERCETOS

La activa Comisión de Bochas de la Institución el próximo lunes 19 verá cristalizado un esfuerzo que desde hace algún tiempo viene trabajando en ello, y es la iniciación del 1er. Certamen Comercial de Parejas y Tercetos, que se jugará en Series y con importantes trofeos para las tres clasificaciones: parejas, tercetos y general.

Hasta este momento habían inscriptos 12 equipos, entre los cuales están los mejores jugadores de nuestra localidad y un equipo de Pando de real poderio. En sintesis, a partir del dia lunes 19 a la hora 21 se podrá apreciar en la Cantina del Sauce B.B.C. un interesante y emotivo certamen, que creemos que contará con el apoyo de un numerosisimo público.

ELASTICOS DE CAMA

Reparamos en el dia
Usamos solamente alambre
de
acero galvanizado inoxidable
TIADAJOS GATALIAS
FABRICA URUGUAYA DE
MUEBLES Y SILLAS
Incó R Cilva Carre Tel 43

Duerma Tranquilo sin Mosquitos

Insecticida ' G E I S Y ' Perfumado

Agropecuaria "LAS PALMAS"

ROFESIONALES

Dr. Raúl R. Vidari GIRUJANO-DENTIRTA Rapus I

Cr sulta sen Sauce todos los flas, excepto martes y sabs-fos de lardo

Dr. Luis Eduardo Vidare CTRUIANOLDENTERTA Rayse I

es los das menos martes de tarde

Santa Ross

Consultorio MEDICO

EN SANTA ROSA Local de Daniel y Pedro Martí

> Consultas a toda hora Telèfono 24

nez.

Julio Herrera Sánchez ESCRIBANO

Atiende en SAUCE: los días Sábados, de 10 a 12 bs en el Licritorio del St Fellx Mechin Zarate

Hilda Belino

Sauce - Dpto Canelones Montevideo - Sierra 2138 Telef. 47149

DRA. TERESA SAETTONE PEIRAN MEDIGINA GENERAL - NINGS Médico del «Sindicato Médico» Consultorio: Rivers 2347 Tel. 4 35 32 Montevideo CON SULTAS: Lunes de 16 a 18 hs Miercoles e 14 a 16 hs

Reina Gatti Hernandez Escribana

Martes de 13 a 17 horas Calle Vicente Ponce De León s/n al lado del Correo

Dr. Alciondro Repetto Cúneo MEDICINA GENERAL

De mañana, lunes, miércoles, viernes

y sábado, de 10 a 12 borde TARDR. de Innes a viernes de 14

Dr. Albrecht Meerhoff MEDICO OCULISTA

Consultor tos 1º y 3º sabo do de mes de 14 a 17 % en el Consultorio del Dr Alejandro Repetto

ESCRIBANTA PUBLICA

Manuel C. Casaravilla y Currelo R. González

Escritorios: en Sauce, Tei. 49 En Mentevideo: Pérez Gal-dos 4265, Tel. 53254 y Rin-cón 541, Tr. 88628.

Dr Justo E. Alonso Regules

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta Consultas en el Sanatorio de Dr. Repettos 40 Sábado de cada mes de 14 a 17 Pedir hora en ia alministración del Sanatorio

Carlos Adano avudante técnico de arquitecto e ingeniero

PLANOS - PROYECTOS REGULARIZACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas.-en casa de lamilia Romero Zinola teléfono 47 - Sauce

Grosmán Maur Esqueff ESCRIBANG

Estudios: Misiones 1408 P. P. 4 Esc. 25 Teléf. 9 55 44 Montevideo

Sauce - Duto de Caneinies

GABRIEL UMPIERREZ ENFERMERO

Se administran invectables i/muscular, i/venosa, subcutánea v curaciones Previa orden mé

Controles de presión arterial los dias sabados y domingos de mañana

Calle Garmen casi Carmelo González También a Domicilio

OFICINA COMERCIAL SAUCE

Liquidaciones de Impuestos. Tributo Unificado. Sustitutivo de Patente de Giro. Caja de Jubilaciones. Impuesto a la Renta. Impuesto al Patrimonio. Impuesto a las Ventas y Entradas Brutas. Obtención de Certificados. Contabilidades. Asesoramientos

Horario de 8.30 hs. a 11.30 hs. y de 14 hs. a 18 hs.

Contador Público: José L. Baptista Ponce de León y Ansina Teléf. 51 Sauce

Or. Ernesto Apezteguía

CIRUJANO DENTISTA

consultas todos los viernes de 9 a 18 hs.

Continuados

Consultorio Provisorio: Domicilio Sr José Viazzo

MARIA C. LORUSSO DE GUIALLANELLA Partera

Consultorio Proviscrio: Ponce de Loon y Carmelo González Tratemientes - Se toma presión

Consultas en Sauce: Trats los sábado de 14 a 14 hs

En Montevideo: Todos los dias menos sábados (Carlos Neri 3680) Telef 5 62 10

CONTABILIDAD

DACTILOGRAFIA

Clases Individuales

Delia Di Napoli Roman

Ansina casi Canelones Casa Casilda Raizi

M JULIA FERRARO Dietista

Regimenes balanceados para to da clase de enfermos, Hepáticos Cardiacos, diatéticos, etc. Clases teórico prácticas de die tética y cocina.

Calle Carmeio R Gonzá ez v Carmelo Genzález - Tel. 7

DINERO

Con garantia hipoteearia de propie tades

COLOCACION PERMANENTE ALTO INTERES

Escribania VANINI

SAUCE

Or. Jorge Paredes

CABDIOLOGO

Electrocardingramas. Consultas en el Sanatorio (Dr. Repetto) ler, jueves de cada mes en horas de la minima.

PEDIR HORA EN LA ADMINIS. TRACION DEL SANATORIO.

Ingles - Preparación

DACTILOGRAFIA PROFESORA

Marta Ferrari de Bastie

Ansina v Constitucion - Sauce

WALTER PEDRO VANINI

Patudios

7

SAUCE — Dpto, Canelones — Martes, Jieves y Súbado: de 9 a 12 horas

MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Piso 20. Esc. 209 Tel. 9 78 23. - Lunes, Miérooles y Viornes de 17 a 18.30 ha